

Questions GMP1

Votre vision du stage avant et après le questionnaire

Je pensais que le stage permette seulement de voir le monde du travail après les études, et que le stage était plus simple à trouver. Maintenant je me rend compte qu'il faut s'investir beaucoup pour trouver son stage, que c'est un travail d'étude (il faut faire un projet), ce n'est pas seulement un stage pour avoir une expérience professionnelle et pour valider son DUT.

Ma vision du stage n'a pas trop changé, mais ce questionnaire a plutôt confirmé toutes les idées que j'avais sur le stage.

Avant je pensais que c'était juste aller dans une entreprise mais maintenant je sais qu'il y a tout un travail à fournir au sein de l'entreprise et un projet à réaliser soi-même.

Je pensais avant que le stage, c'est juste une petite boulot, mais en fait, un stage, c'est un moment important pour le travail à l'avenir. C'est important pour le travail à l'avenir

Ma vision du stage s'est simplement confirmée, ce à quoi l'équipe enseignante nous a sensibilisé s'est retrouvé dans les différents échanges que j'ai pu avoir avec les étudiants de GMP2.

Je pensais trouver rapidement un entretien et que le fait de travailler dans un grand groupe permettait de rentrer plus facilement au sein de cette entreprise une fois les études terminées.

Ma vision sur le stage est restée la même. Le stage est une partie décisive de nos études.

Elle est sensiblement la même au niveau de la recherche, mais j'aurais pensé que les cours théoriques nous serviraient plus lors du stage.

J'avais une vision simple des choses (recherche=trouville). Je me suis rendu compte que ce n'était absolument pas le cas

Je ne me doutais pas que trouver une entreprise était si difficile et à quel point il fallait être persévérant pour avoir une place. C'est pourquoi j'ai commencé à me renseigner sur les domaines qui me plaisent et sur les entreprises présentes dans la région.

Je pensais pas encore au stage avant, mais maintenant je pense que je vais m'en occuper pendant les vacances d'été

Je n'avais pas imaginé que le stage pouvait être aussi décisif pour la vie professionnelle future

Ma vision du stage avant d'avoir ce document était la même étant donné que je m'étais renseigné auparavant

Avant d'effectuer ce travail, j'avais une vision floue sur le déroulement du projet du stage, mais là et surtout après avoir lu le document de la présentation du stage, j'y vois plus clair.

Le stage est un bon compromis pour voir ce qu'est le travail en entreprise et comment on utilise ses connaissances en entreprise. Cette vision n'a pas changé

La même vision, le stage est important dans le cursus d'enseignement et c'est souvent une très bonne expérience, sur le plan social comme sur celui du travail.

Elle n'a rien changé.

Ma vision du stage n'a pas changé,

Ma vision était la même que maintenant

J'avais comme vision du stage une sorte d'approche à la vie professionnelle et voir un futur travail. Cette vision est toujours la même.

Je considérais le stage comme étant un élément important de la scolarité, ce travail a renforcé ce sentiment puisque le stage permet de mettre en application les enseignements dispensés à l'IUT, de rédiger des CV et de passer des entretiens, ainsi que de comprendre l'organisation d'une entreprise et de se voir confier des responsabilités. Ainsi, je pense que le stage est indispensable pour une bonne entrée dans la vie professionnelle et permet de se constituer un premier réseau de connaissances dans le monde industriel.

Ma vision du stage était positive, Florian m'a conforté dans cette voie en m'expliquant ses impressions et son ressenti par rapport au stage. Conclusion le stage est une très bonne expérience pour l'avenir.

Questions GMP1

Votre vision du stage avant et après le questionnaire

Ma vision du stage était déjà plutôt clair étant donné que je connais déjà plusieurs personnes qui ont du ou doivent trouver des stages. A présent je suis encore plus consciente qu'effectuer des candidatures demande beaucoup de temps et donc de s'y préoccuper le plus rapidement possible.

Je me l'imaginai encore loins et j'étais étonné que l'on nous donne à réfléchir dessus dès maintenant mais je pense en fait que c'est une bonne chose pour pouvoir dès à présent chercher l'endroit où l'on souhaitera faire son stage.

Meilleure appréhension de ce que demande le stage ainsi que du travail demandé en entreprise

Ma vision n'a pas changé, il est dur de trouver un stage

Je pensais que j'allais trouver un stage facilement mais que j'allais pas avoir de grosse responsabilité dans l'entreprise, Maintenant je vois que c'est tout l'inverse

Une idée d'une chose qui met en pratique nos acquis, elle n'a pas changé avec ce travail.

J'avais peut-être l'idée reçue suivant laquelle le stage d'IUT se déroule comme celui de 3ème. Il y a un rapport à la fin mais on doit être plus autonome et avoir si possible des bases et s'en servir.

Je ne pensais pas qu'il était si difficile de trouver son stage

Une prolongation des études, ce qui est partiellement vrai car en amont il faut aussi avoir un peu d'expérience professionnelle et s'échapper du règlement scolaire

Je pensais que l'on aura pas beaucoup de responsabilité en tant que stagiaire alors qu'en réalité on peut en avoir comme un salarié.

Je vois le stage comme un entraînement pour notre future vie professionnelle.

Ayant déjà effectué un stage semblable l'été dernier ("stage ouvrier" suite à ma première année en école d'ingénieurs), j'avais déjà une idée précise de ce à quoi correspondait le stage. Celui-ci permet réellement d'approfondir ses connaissances, et de découvrir pleinement le monde du travail, dans un secteur choisi. Il permet aussi de préciser quels sont mes vœux de vie professionnelle futur, et de faire ressortir des qualités ou défauts invisibles dans le domaine scolaire, mais révélés dans le monde du travail.

Pour moi le stage faisait partie de ma formation à l'IUT et avait pour but de nous plonger dans le monde du travail et de nous permettre aussi de pouvoir trouver du travail plus facilement car on aura appris chaque démarche à faire pour obtenir un stage.

La vision du stage avant c'était un truc banal où on travaillait normalement mais après avoir fait le travail je m'aperçois que rien que de trouver un stage c'est très difficile car énormément d'entreprises ne répondent pas aux candidatures

Le stage pour moi, est une façon d'apprendre le monde du travail en restant dans le monde de l'école, il nous permet aussi d'acquérir une expérience professionnelle. Ma vision du stage n'a pas changé.

Ma vision du stage n'a peut-être changé, ce travail m'a fait montrer un ensemble plus détaillé du stage et confirme ce que je pensais.

Le stage est clairement antichambre de mon futur emploi, il est très important de le faire sérieusement pour la suite du parcours professionnel.

Qu'il est difficile de trouver un stage, de plus, dans un secteur d'activités qui plaît. Ce travail me l'a confirmé. Il faut surtout être mobile, et ne pas hésiter à aller vers les entreprises.

Ma vision du stage a été confirmée par ce travail c'est une expérience au sein de la formation avec ses avantages et ses inconvénients mais que je juge très enrichissant pour notre future vie professionnelle

Avant je pensais que le stage n'était qu'une chose secondaire dans notre formation mais en fait il occupe une place importante et nous met en contact avec la vie active.

Je pensais que le stage allait être une bonne immersion dans la vie professionnelle, bien que quelque peu déroutant pour le début. Je constate qu'en effet, c'est une très bonne immersion dans le monde professionnel mais que ce n'est pas déroutant.

C'était une familiarisation avec le monde de l'entreprise, c'est devenu un moyen de tester les connaissances acquises dans un environnement où elles sont utiles

Ma vision du stage n'a pas changé, je pense que c'est un complément de formation très utile pour sa vie future.

Questions GMP1

Votre vision du stage avant et après le questionnaire

Je me disais que c'était une expérience importante à avoir et qui pouvait "casser" un peu l'ambiance théorique des cours. Mon parrain a confirmé cette opinion.

Je crois qu'on ne va pas appliquer toutes les choses qu'on a apprises à l'IUT en stage, sauf pour certains sujets peut-être, par exemple, les maths, la Prod-CN et l'électronique. Pourtant, c'est faux ce que j'ai interprété.

que ça ne demandait pas énormément de démarche, mais en fait il faut en faire beaucoup et s'y prendre tôt

Avant ce travail, je ne pensais pas qu'il y avait une certaine pression à propos de rendre un travail à temps, et que l'ambiance de travail était bonne. Je souligne également que je ne m'attendais pas à un nombre de candidatures et de réponses négatives pour une demande de stage aussi élevé, je pensais que trouver un stage n'était pas difficile. De plus, le fait qu'il y ait peu de matières qui servent pour un stage me marque. Je pensais qu'il y en avait plus.

2 mois à la découverte d'une entreprise, d'un secteur d'activité. Ma vision du stage n'a pas changé.

Ma vision du stage reste identique

Ma vision du stage n'a pas changé : je suis toujours conscient que le stage ne se prend pas à la légère et qu'il est très important pour mon cursus scolaire.

Je pensais que le stage était juste un prolongement des cours fait à l'IUT

ma vision du stage n'a pas changé après ce travail, je savais que c'était pas facile et qu'il fallait vite s'intégrer afin de réussir son stage

je n'avais pas encore pensé au stage mais je doutais que ça n'allait pas être facile

J'avais une vision plutôt vague sur l'orientation vers un secteur d'activités, et elle l'est toujours.

ma vision n'a pas changé, j'ai toujours hâte d'effectuer mon stage.

Ma vision du stage n'a pas changé, pour moi c'est l'une des étapes la plus importante dans notre formation. C'est l'étape qui va enfin nous permettre de mettre en application tout ce que l'on a appris durant ces deux ans. On va enfin voir ce que l'on vaut dans le milieu industriel, je dirais que c'est la transition entre la formation et notre future vie professionnelle.

Je me doutais qu'il allait être difficile de trouver un stage vu la conjoncture actuelle, et cela a bien confirmé mes doutes vues les démarches qu'a entreprises mon parrain.

Je pensais que le stage servait juste à nous mettre en condition d'entreprise mais en fait, son utilité est beaucoup plus vaste et importante (réflexion sur nous-même, avant-goût de la vie active...) Cependant, la recherche du stage, la situation en entreprise etc... semblaient déjà être pour moi une épreuve assez difficile, et ce travail a confirmé mon opinion. Je pense que ce stage est à prendre très au sérieux car il peut avoir des conséquences sur la vie future.

Un aperçu de la vie professionnelle, une expérience, un moyen d'apprendre

Avant ce travail la recherche du stage était une chose lointaine et vague, ce travail m'a permis de comprendre l'engagement qu'elle demande ainsi que la méthode de recherche.

Le stage est très important et une super opportunité et cela n'a pas changé

Je ne pensais pas qu'il y avait un tel travail en parallèle du stage par rapport à l'organisation de la visite du tuteur ou sur la préparation du rapport et de la soutenance.

Ma vision du stage était globalement la même avant ce travail, le stage est quelque chose de très important qu'il faut s'efforcer de mener à bien, de la recherche de ce dernier jusqu'à la rédaction du rapport,

Le stage est une étape importante dans la découverte du monde du travail et cela n'a pas changé

Avant ce travail, je considérais le stage comme une simple formalité, qu'il suffirait d'envoyer 1 ou 2 CV et que cela se ferait simplement. Aujourd'hui, je sais que c'est un vrai travail de recherche. Il va falloir savoir se remettre en cause et adapter mes objectifs.

Bénéfique pour le travail envisager et mettre en alliance la théorie et la pratique

Ayant déjà effectué des stages et travaillé à plusieurs reprises dans différentes entreprises je savais à quoi m'attendre.

Questions GMP1

Votre vision du stage avant et après le questionnaire

Ma vision du stage n'a pas changer entre avant et aujourd'hui, j'ai obtenu plus d'informations, de conseils ainsi que d'avertissements. J'ai également pris connaissance des objectifs du stage. Le stage était pour moi une insertion de courte durée dans une entreprise pour pouvoir avoir un regard critique et une approche de ce qu'est le monde du travail. Je garde cette idée du stage.

Ma vision du stage avant de faire ce travail était plutôt floue car je n'imaginai pas toutes les démarches à effectuer pour trouver un stage. Je me doutais bien qu'il y en avait mais pas à ce point. Ce travail m'a précisé ce qu'on attendait de moi et je vais faire en sorte de mettre toutes les chances de mon côté pour que le stage soit une bonne expérience.